



山王中だより

学校教育目標

未来を見つめ自ら行動する生徒

令和4年6月28日

第5号

校長 土屋 孝夫

相談室 2957-4968

6

月中旬に3年生にとって中学校生活の節目となる大きな行事が立て続けにありました。1つは最大の旅行的行事である修学旅行。もう一つは運動部にとって最後の大会となる学校総合体育大会。いずれも実施が不透明な状態が続いている中で、何とか実施することができました（10日ほど後ろへずれていたら・・・と考えると、本当によかった）。

修学旅行では、日頃のしっかりとした学校生活をそのまま京都奈良に持ち込んで行動してくれていました。2日目に京都見学から旅館へ戻ってくる「疲れたけれど楽しかった」という顔を見て、今年も行けて良かったと改めて思いました。またコロナ元年と言われる令和2年度に入学してきた3年生は、ここまで通常の中学校の行事をほぼ経験できずにきてしまいました。部活について言えば、何度も活動が中止になったり、試合に制限がかけられたり、特に昨年の新人戦は中止にもなりました。だから、まずは市内大会ができて本当によかったです。それぞれ勝ち負けはありましたが、コロナ禍の2年間、途中でくじけずに一生懸命頑張りとおしたことに価値があるのです。この経験を受験をはじめとしてこれからの生活に活かしていきましょう。県大会へ出場する部や文化部は、残された日々を真剣に、そして大いに楽しんでください。

さて、振り返ってみると、3年生にとって中学校生活の大きなイベントが一つ一つ終わってしまったことに改めて気づきました。以前たとえた野球で言えば、7回が終わろうとしています。そういえばいつの間にか夏至を過ぎていました。夏の盛りはこれからですが、昼の時間は少しずつ短くなり始めています。時は確実に流れているのを思いました。1・2年生も含めて、1日1日を大切に生きてほしいと感じました。

3年生修学旅行（奈良・京都方面） 6 / 9 ~ 1 1



薬師寺での講話 面白くためになる話を聞きました。「今何をするべきなのか」熱いメッセージを忘れずに。



初日の東京駅（1組）早く着いたので駅舎を背景に記念撮影。ここでクラス写真を撮ったのは初めてのこと！



旅館の女将さん 「よくできた生徒さんばかりですね。」とお褒めの言葉をいただきました。お世話になりました。



渡月橋（2組）最終日は北野天満宮と嵐山方面の見学でした。予報は雨でしたが、何とか降られずに済みました。



新幹線で朝食 感染防止のためにお菓子なし、座席移動なしでしたが、楽しいひと時を過ごしました。



東大寺（3組）熱中症が心配になるくらいの暑さでした。奈良公園界限を班ごとに見学した後の記念撮影です。

京都・奈良クイズ

- 1 東大寺大仏は奈良時代、では南大門や金剛力士像は何時代の作品？
- 2 金閣を造営した人物は誰で何時代？
- 3 東海道新幹線で東京から京都までの間に通過する都道府県を東京から順にすべてあげなさい。

前号の答え 12345²のようにある数字を2回かけた（2乗した）時の答えと、12344×12346のようにある数字より1小さい数と1大きい数をかけた答えでは、どちらが大きくなるでしょうか。 答え 2乗した数の方が必ず1大きくなる

学校総合体育大会狭山市予選会 6 / 17, 18

昨年度9月末に予定されていた新人戦がコロナ感染の拡大を受けて中止になった関係で、今のチームとしては最初で最後の公式大会になりました。今回はPTA役員さんのご協力も賜り、保護者参観もできる中で実施できました。役員の皆さん暑い中どうもありがとうございました。

山王中チームはどの部も全力を振り絞って力の限り戦っていました。勝ち負けはついてしまいますが、コロナ禍の中で3年間頑張り抜いたことは誇れることです。県大会に出場するチームは、出場できなかった仲間と他校の分も頑張ってきてください。



あっぱれ！ 各部の結華と入賞者(敬称略) ()は学年 _____は県大会出場権獲得

○男子卓球 団体2位 個人シングルス 優勝 ○○○○(2) 3位 ○○○○(3)

○女子卓球 団体3位 個人ダブルス ○○○○・○○○○(3) 3位 ○○○○・○○○○

○剣道女子 団体2位 個人戦 2位 ○○○○(3) 3位 ○○○○(3)

○陸上 学校総合3位 女子総合2位

1位 110mH ○○○○(3) 砲丸投 ○○○○(3) 2年100m ○○○○ 走高跳 ○○○○(2)

2位 400m ○○○○(3) 800m ○○○○(3) 1500m ○○○○(2) 100mH ○○○○(3)

走幅跳 ○○○○(2) 女子400mR(○○○○・○○○○・○○○○・○○○○)

3位 1年1500m ○○○○ 1年800m ○○○○

※ 800m ○○○○(3) 予選で狭山市新記録樹立！

○男子バスケットボール部 準優勝

○野球部、サッカー部、女子バレーボール部、女子バスケットボール部、男女ソフトテニス部、剣道男子 惜敗・みんな頑張りました

祝 通信陸上県大会 3年○○○○くん 800m 7位入賞！

そのほかの行事



6/14 生徒朝会 学校総合体育大会に向けての壮行会。各部長が意気込みを発表しました。



6/15 シェイクアウト訓練 緊急地震速報が流れた場合の初動の避難行動を定期的に訓練しています。



1年生の家庭科 1. 2年生の技術家庭をクラスを半分にした少人数指導で実施しています。

お知らせ

- 学年閉鎖等へのご協力ありがとうございました。お陰さまで、感染拡大を抑えることができ、平常の教育活動を再開することができました。本県を含めて感染の再拡大の兆しが見られたり、都内の学校ではインフルエンザの流行も見られたりすると、報道では伝えていますが、蒸し暑い日が続く、熱中症やエアコンの関係からの体調不良も大いに疑われる時期ですが、体調不良が見られる場合は、自己判断をせず医療機関で受診等をしていただきますよう、改めてご協力をお願いいたします。
- 1年生の校外学習は7月13日(水)に実施する予定です。



コーヒータイム どう、わかりますか？

1 絵具で赤・青・黄を混ぜると何色になる？

2 Q・W・E・R・()・Y・U・I・O・P 空欄に入るアルファベットは何？

表面の修学旅行クイズの答え 1 鎌倉時代 2 室町幕府3代将軍 足利義満 室町時代
3 東京、神奈川、静岡、愛知、岐阜、滋賀、京都